

Reisekrankenversicherungsschutz
Ausschließlich für die Beantragung des Visums im Heimatland

Sehr geehrte Damen und Herren,

Herr
AMIT PAL SINGH, AMIT PAL SINGH
Reisepass: N4480277
geboren am: 01.05.1995
E-Mail: amiitsingh04@gmail.com

Vorgangs-Nr: VP01334544
Sicherheitscode: XP-1B72-11EB
Vermittelt durch: Expatrio Global
Services GmbH

ist mit Einreise nach Deutschland reisekrankenversichert. Risikoträger ist bis zur Immatrikulation die Würzburger Versicherungs-AG und ab der Immatrikulation an einer deutschen Hochschule die Techniker Krankenkasse.

Der Versicherungsschutz der Würzburger Versicherungs-AG deckt die Leistungen der medizinischen Grundversorgung ab und erfüllt alle Anforderungen der Entscheidung des Rates der Europäischen Union vom 13.07.2009 (EG Nr. 810/2009) und ist für mindestens 185 Tage gültig. Die Versicherungssumme der Krankenversicherung ist unbegrenzt und liegt damit über den geforderten 30.000 EUR. Medizinische Behandlungen aufgrund von COVID-19-Infektionen sind im Versicherungsumfang enthalten.

Der Leistungsumfang ab Einreise bis zur Immatrikulation richtet sich nach den Bedingungen des Krankenversicherungstarifes PROVISIT-GRUPPE.

Herr AMIT PAL SINGH, AMIT PAL SINGH hat sich entschieden, ab Immatrikulation eine gesetzliche Krankenversicherung bei der Techniker Krankenkasse abzuschließen.

Ab Immatrikulation und dem Eintritt der gesetzlichen Versicherungspflicht entspricht der Versicherungsschutz dem vollen Leistungsumfang der gesetzlichen Krankenversicherung (Sozialgesetzbuch V).

Wichtiger Hinweis für Mitarbeiter von Botschaften und Konsulaten: Umfang und Gültigkeit dieser Versicherung können jederzeit online unter <https://www.dr-walter-secure.de/cid/sicherheit/> überprüft werden.

**Die Vertragsabwicklung dieser Versicherung erfolgt
in der Bundesrepublik Deutschland über:**

DR-WALTER GmbH
Eisenerzstraße 34
53819 Neunkirchen-Seelscheid
T +49 (0)2247 9194 -88
F +49 (0)2247 9194 -40
E vertrag@dr-walter.com
<https://www.dr-walter.com>



Reinhard Bellinghausen
Ausstellungsdatum: 31.07.2024

Unsere Partner sind:

Für den Tarif PROVISIT-GRUPPE:
Würzburger Versicherungs-AG, Bahnhofstr. 11, 97070 Würzburg

Für die gesetzliche Krankenversicherung:
Techniker Krankenkasse, Bramfelder Straße 140, 22305 Hamburg



**Travel health insurance coverage
Exclusively for the visa application in the home country**

To whom it may concern,

**Mr.
AMIT PAL SINGH, AMIT PAL SINGH
Passport: N4480277
born on: May 01, 1995
email: amiitsingh04@gmail.com**

Process no: VP01334544
Secure code: XP-1B72-11EB
Mediated by: Expatrio Global
Services GmbH

is covered by travel health insurance upon entry to Germany. The risk carrier is Würzburger Versicherungs-AG until enrollment and from the time of enrollment at a German university Techniker Krankenkasse.

Insurance cover provided by Würzburger Versicherungs-AG covers the following basic medical benefits and meets all requirements of the decision of the Council of the European Union of July 13, 2009 (EC No. 810/2009) and is valid for at least 185 days. The insured sum of the health insurance is unlimited and thus exceeds the required EUR 30,000. Medical treatments due to COVID-19 infections are included in the insurance coverage.

The scope of benefits from entry to enrollment is based on the conditions of the health insurance tariff PROVISIT-GRUPPE.

Mr. AMIT PAL SINGH, AMIT PAL SINGH decided to take out a statutory health insurance by Techniker Krankenkasse from the time of matriculation.

From the time of enrollment and the commencement of the statutory insurance obligation, the insurance cover corresponds to the full scope of benefits of the statutory health insurance (Social Code Book V).

Important note for embassy and consulate staff members: The scope and the validity of this insurance can be checked at any time at <https://www.dr-walter-secure.de/cid/sicherheit/>

**The contract of this insurance is processed
in the Federal Republic of Germany:**

DR-WALTER GmbH
Eisenerzstraße 34
53819 Neunkirchen-Seelscheid
GERMANY
T +49 2247 9194 -88
F +49 2247 9194 -40
E vertrag@dr-walter.com
<https://www.dr-walter.com>



Reinhard Bellinghausen
Date of issue: Jul 31, 2024

Our partners are:

For the tariff PROVISIT-GRUPPE:
Würzburger Versicherungs-AG, Bahnhofstr. 11, 97070 Würzburg

For the statutory health insurance:
Techniker Krankenkasse, Bramfelder Straße 140, 22305 Hamburg

